

Der Golfclub Bad Rappenau trauert um seinen Ehrenpräsidenten

Hans Schröder

der am 3. Mai 2015 verstorben ist.

Als Gründungsmitglied übernahm Hans Schröder im Jahre 1993 das Amt des Spielführers, bevor er im Jahr 2003 zum Präsidenten gewählt wurde. Mit viel Leidenschaft übte er seine Ämter aus und trug mit seiner unvergleichbaren Art maßgeblich zum heutigen Erscheinungsbild des Golfclubs bei. Vor allem die Jugendabteilung des Clubs lag ihm immer sehr am Herzen.

Im Jahr 2008 wurde Hans Schröder ob seiner Verdienste um den Golfclub Bad Rappenau zum Ehrenpräsidenten ernannt und hatte auch nach seiner Amtszeit immer ein offenes Ohr für die Belange des Golfclubs.

Wir verlieren mit Hans Schröder einen guten Freund und Gönner, der sich mit ganz viel Herzblut der Sache Golf in Bad Rappenau angenommen hat.

In Dankbarkeit, Wertschätzung und Hochachtung nehmen wir Abschied von Hans Schröder. Er wird in der Geschichte des Golfclubs Bad Rappenau einen bleibenden Platz einnehmen und in unserem Gedächtnis wird er weiterleben.

Unser Mitgefühl gilt seiner Familie.

**Der Vorstand,
die Mitglieder und die Mitarbeiter des
Golfclub Bad Rappenau**

